

# REUTERS

## Danramil Kawal Tes Seleksi Perangkat Desa Brakas

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.REUTERS.CO.ID](http://PURBALINGGA.REUTERS.CO.ID)

Jan 20, 2022 - 05:03



*KAWAL TES : Danramil 12/Karanganyar Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno, A.Md bersama Forkompimcam mengawal dan memantau tes seleksi Perangkat Desa Brakas Karanganyar (FOTO: Doc Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA – Danramil 12/Karanganyar Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno, A.Md bersama Forkompimcam mengawal dan memantau

langsung pelaksanaan tes seleksi Perangkat Desa Brakas, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Purbalingga.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka pengisian 4 jabatan perangkat di Desa Brakas tersebut. Sebanyak 34 orang peserta mengikuti tes seleksi dan penjurangan perangkat desa tersebut yang dilaksanakan di SMKN 1 Karanganyar, Rabu (19/1/2022).

Ruswanto selaku Kades Brakas dalam sambutannya mengatakan, semua calon perangkat desa yang memasuki tahap tes seleksi ini sudah memenuhi persyaratan sehingga bisa mengikuti tahapan selanjutnya. Menurutnya kegiatan tes ini sedianya diikuti oleh 39 orang peserta namun karena suatu hal, 2 orang tidak dapat mengikuti tes ini.

"Seharusnya ada 39 orang peserta namun 2 orang tidak dapat mengikuti tes karena sakit dan mengundurkan diri," terangnya.

Usai mendapat penjelasan tentang tata tertib dari panitia, seluruh peserta mengikuti tes tulis dan dilanjutkan dengan tes praktik komputer.

Berdasarkan keterangan dari Sukmodriyo selaku Ketua Panitia Penjurangan dan Tes Perangkat Desa Brakas, usai kegiatan ini menyampaikan hasil dari tes tersebut yaitu mengumumkan 4 orang dengan capaian nilai tertinggi dalam seleksi.

"Kadus 1 nilai tertinggi Sarifah, Kadus 3 Ika Windi A., Kaur Perencanaan Yayan Indarto dan formasi Kaur Keuangan nilai tes tertinggi didapat oleh Ari Suseno," katanya.

Sementara itu, Danramil 12/Karanganyar Kapten Arm Wahyudi Seno, A.Md menuturkan jika jalannya tes menurut pantauanya di lapangan berjalan dengan aman dan tertib.

"Kegiatan seleksi berjalan aman, tertib dan kondusif. Nilai tertinggi juga telah diumumkan langsung, harapannya sampai penetapan dan pelantikan nanti tidak ada permasalahan yang terjadi," katanya.

Ia juga berharap agar peserta legowo siapapun yang meraih nilai tertinggi harus diterima dan tetap menjaga hubungan baik diantara mereka.

"Semua harus bersikap legowo, siapapun yang lulus seleksi dan tetap menjaga hubungan baik," pungkasnya. (RP)